

Nouvelles de l'EcclesiaLab



Bonjour à tous,

Nous sommes ravis de vous retrouver dans cette nouvelle édition de notre newsletter où vous découvrirez les dernières actualités de l'EcclesiaLab, les chantiers en cours et les événements à venir.

Plus que jamais, nous désirons à travers ces différents projets se mettre au service de l'innovation ecclésiale, par la recherche académique, la mise en réseau et le soutien des initiatives sur le terrain.

Bonne lecture et à bientôt lors de nos prochains événements !

Pauline Gourrin, coordinatrice de l'EcclesiaLab

SOMMAIRE

- "Revisiter nos actions par la coévaluation" : 200 personnes à la Journée Pastorale
- Congrès Mission de Bruxelles : un concentré d'innovation ecclésiale !
- "Repenser nos façons d'habiter" : EcclesiaLab présent à un colloque organisé par Oykos
- Un « radar » au service de la relecture théologique des projets novateurs
- L'EcclesiaLab dans la presse
- Nos prochains rendez-vous

"Revisiter nos actions par la coévaluation" : 200 personnes à la Journée Pastorale

Le mardi 30 janvier, l'Université catholique de Louvain a accueilli plus de 200 participants, venus pour la 29^{ème} journée pastorale coorganisée par la Faculté de théologie et d'étude des religions, l'EcclesiaLab et les Services de formation des diocèses francophones de Belgique. Le thème du jour était: «**Se renouveler en unités pastorales. Revisiter nos actions par la coévaluation**». L'occasion pour l'EcclesiaLab de présenter et de faire expérimenter son outil de relecture ecclésiologique. [Lire la suite](#)



[En savoir plus](#)

Congrès Mission de Bruxelles : un concentré d'innovation ecclésiale !

Le Congrès Mission revenait en Belgique pour une deuxième édition, du 15 au 17 mars. Conscient de l'enjeu que représente cette rencontre, l'EcclesiaLab y était présent : deux membres sont intervenus à des **tables rondes**, tandis que le **stand dans le village des initiatives** a permis tout au long du week-end de faire connaître le laboratoire et ses initiatives, comme à Mgr Luc Terlinden (archevêque de Malines-Bruxelles) ou au P. Tommy Scholtes (porte-parole francophone de la Conférence des évêques de Belgique). [Lire la suite](#).



[En savoir plus](#)

"Repenser nos façons d'habiter" : EcclesiaLab présent à un colloque organisé par Oykos

La mission de l'association **Oykos** est de favoriser l'émergence de projets de vie collective et d'accompagner la transition de lieux d'Eglise sur le point d'être cédés, en les mettant à disposition de ces projets d'habitat collectif. Ils organisaient le 23 mars un colloque au Collège des Bernardins afin de rassembler tous ceux qui s'intéressent aux nouveaux modes de vie collective. Retour de Claire Bellet-Odent, membre de l'EcclesiaLab et présente à la journée. [Lire la suite](#).



[En savoir plus](#)

Un "radar" au service de la relecture théologique des projets novateurs

Depuis son lancement, au printemps 2023, le radar ecclésiologique développé par l'équipe de l'EcclesiaLab et ses divers collaborateurs continue à susciter un grand intérêt. Retour sur cet outil en plein développement. [Lire la suite](#).



[En savoir plus](#)

L'EcclesiaLab dans la presse !

Tous ces projets et événements ont été pour l'EcclesiaLab l'occasion de se faire connaître grâce à de nombreuses apparitions dans la presse ou à la radio. En voici quelques unes :

- Zélie** "Les bonnes nouvelles de janvier" (01/24, Revue Zélie) [En ligne](#).
- Cathobel** "Innovation en Eglise : voici quelques-unes des pépites répertoriées par EcclesiaLab" (23/11/2023, Cathobel). [En ligne](#).
- UCLouvain Religion** "L'EcclesiaLab, laboratoire de l'innovation ecclésiale" (19/10/2023, Podcast Louvain Religion). [En ligne](#).

[Consulter la revue de presse](#)

Nos prochains rendez-vous

- 10 juin** Séminaire de recherche des chercheurs de l'EcclesiaLab à partir de travaux de recherche effectués pendant l'année et des articles à paraître
- 11-12 juin** Assemblée annuelle de l'EcclesiaLab



Vous souhaitez soutenir ou faire soutenir la mission de l'EcclesiaLab ?

Le laboratoire a ouvert récemment un **compte de mécénat**, rattaché à l'UCLouvain, permettant de soutenir sa mission au service de l'innovation et de la transformation dans l'Eglise.

Pour pérenniser notre activité et développer de nouveaux projets, nous avons besoin de vous !



[Nous soutenir](#)

